

DELIK HUKUM

Kodim 0818 Fun Run 5K Yang Digagas Letkol Inf Yuda Sancoyo Hadirkan Semangat Olah Raga dan Kebahagiaan di Stadion Kanjuruhan

Suferi - JABAR.DELIKHUKUM.ID

Dec 9, 2024 - 11:14



Kodim 0818 Malang Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo

MALANG- Kodim 0818 Malang Batu berhasil menggaet ribuan orang ikuti Fun Run 5k 2024 di Stadion Kanjuruhan, Jl. Trunojoyo, Krajan, Kedungpedaringan, Kecamatan Kepanjen, Kabupaten Malang, Jawa Timur, pada Minggu (08/12/24).

Pada Fun Run 5k 2024 itu, dihadiri Wakil Bupati Malang, Didik Gatot Subroto, Dandim 0833, Letkol (Arm) Aris Gunawan dan sejumlah pejabat yang mewakili Forkopimda Kabupaten Malang.

Dandim 0818 Malang Batu Letkol Inf Yuda Sancoyo mengatakan Fun Run 5k 2024 ni, sebagai niat Kodim menjadikan Stadion sentra seni.

"Kami berusaha membantu Pemerintah Kabupaten Malang untuk menjadikan stadion Kanjuruhan sebagai sentra seni, budaya, olahraga dan wisata,"ungkapnya.



Menurutnya, skala Internasional yang dimiliki Stadion Kanjuruhan sudah patut menjadi tempat destinasi wisata dan pusat seni masyarakat.

"Kalau kita memandang ke kanan kita, tampak stadion Kanjuruhan yang sudah mentereng seperti itu. Luar biasa dan sangat bagus. Nah dengan Kodim 0818 Fun Run ini kami mengajak kembali masyarakat berolahraga di stadion Kanjuruhan,"kata Yuda Sancoyo.

Fun Run yang digelar Kodim 0818 itu bukan hanya sekedar event seremony, akan tetapi upaya Dandim mengenalkan kemegahan stadion kepada masyarakat.

"Sekalian bahwa sebentar lagi stadion Kanjuruhan kan akan dilaunching. Nah dalam menyambutnya kami menggelar acara dua sekaligus, lomba drum band dan Fun Run dengan memperkenalkan keindahan stadion Kanjuruhan sekarang ini," imbuhnya.

Dandim berharap stadion Kanjuruhan menjadi pusat keramaian, ia juga mengimbau masyarakat kedepan agar bersama-sama menjaga stadion dari

kebersihan.

"Menghilangkan kesan yang mulanya sepi, dengan dipugarnya stadion Kanjuruhan akan menjadi daya tarik yang luar biasa untuk kegiatan apapun baik itu seni budaya, olahraga maupun wisata. Ruang publiknya terbuka begitu luas seperti ini. Semoga ke depan kota Kepanjen menjadi lebih ramai dan nyaman, semarak dan masyarakatnya lebih happy," harapnya.

"Tolong kalau tempatnya sudah bagus, jangan buang sampah sembarangan, dan jangan gengsi atau malu untuk memungut sampah di depan kita di tempat yang sudah bagus seperti ini. Saya tentu punya keinginan stadion Kanjuruhan ini seperti Gelora Bung Karno lah," bebarnya.

Tak hanya menjadi tempat berkumpulnya kembali ribuan manusia di stadion Kanjuruhan pagi itu, kata Dandim, Fun Run juga menghidupkan kembali para UMKM.

" Penjual bakso, soto, cilok hingga mainan anak-anak menyatu di tengah-tengah masyarakat," pungkasnya. ***